

FUNDACIÓN ALICIA KOPLOWITZ

BECAS DE FORMACIÓN ESPECIALIZADA EN NEUROPEDIATRÍA 2023

Objetivo	La Fundación Alicia Koplowitz convoca dos ayudas de Formación Especializada en Neuropediatría de dos años de duración en Hospitales extranjeros con acreditación docente en Neuropediatría, reconocida como tal por la SENEP (Sociedad Española de Neurología Pediátrica). La Neuropediatría no está oficialmente reconocida en España como una especialidad independiente o como una subespecialidad de la Pediatría o la Neurología. La Sociedad Española de Neurología Pediátrica (SENEP) es la que acredita a los Hospitales y a los especialistas en Neuropediatría. El Hospital acreditado podrá ser de libre elección por el candidato pero dicho Hospital deberá presentar por escrito un programa personalizado para dos años, que incluya rotaciones que cumplan con los objetivos específicos del Programa de Formación en el Área de Capacitación Específica de Neurología Pediátrica en España.
Web	https://fundacionaliaciakoplowitz.org/lineas-de-accion/ayudas-formacion/
Plazo	Hasta el 30 de marzo de 2023. Se presentará a la FiHM antes del 23 de marzo de 2023.

CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES

Requisitos	<p><u>Requisitos Solicitantes:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Nacionalidad española. • Título de Especialista en Pediatría o Neurología (MIR) o Certificado de haber finalizado la especialidad o de haber completado el cuarto año de residencia en alguna de las citadas especialidades antes del comienzo de la Ayuda. • Dominio del idioma inglés hablado y escrito, preferiblemente en ambiente clínico, debidamente acreditado mediante certificado IELTS>7.5, TOEFL>100 o Cambridge Advance (examen realizado en los últimos dos años). • Presentar una carta de aceptación del Hospital acreditado de destino junto con un programa de Formación elaborado por el Hospital de destino, que deberá estar acreditado para impartir Formación en Neuropediatría. • Obtención de los visados de trabajo y residencia correspondientes para la estancia de dos años en Reino Unido o EE.UU., si son destinados a estos países. • Se considerará como mérito el ser personal al servicio de las administraciones públicas y acreditar dicha condición
Cómo se solicita	<p><u>Documentación necesaria:</u></p> <p>El formato de la solicitud podrá encontrarse en el siguiente enlace.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Fotocopia del D.N.I. • Fotocopia del título de Especialista en Psiquiatría, Psicología Clínica, Pediatría o Neurología o Certificado de haber terminado el período MIR o PIR antes de su incorporación. • Certificación académica completa (copia compulsada). • Fotocopia de los resultados de los exámenes IELTS, TOEFL, Cambridge emitidas en fecha reciente (en los últimos 2 años).

	<ul style="list-style-type: none"> • Certificados acreditativos de las rotaciones realizadas en Psiquiatría Infanto-Juvenil o en Neuropediatría firmados por los tutores de las mismas. • Carta de aceptación del Centro de destino para las Ayudas de Formación en Neuropediatría. • Programa de Formación en Neuropediatría emitido por el Centro de Destino. 10 • Aplicación para un proyecto de Investigación en las Ayudas Pre-doctorales. (completado en el formulario). • Otras certificaciones (Diplomas de Masters, etc.) • Documentación acreditativa de méritos docentes. • Documentación acreditativa de méritos de investigación. • Cuando proceda, acreditación de ser persona al servicio de las Administraciones públicas.
Presentación de solicitudes	<p>La documentación deberá ser enviadas en los siguientes dos formatos:</p> <ul style="list-style-type: none"> • 1. Un solo ejemplar encuadernado del formulario de solicitud en papel impreso incluyendo toda la documentación solicitada, a la atención de: Fundación Alicia Koplowitz Srta. Mónica García Paseo de Eduardo Dato nº 18 28010 Madrid. • 2. Además se enviará un Documento UNICO en PDF, con el formulario de solicitud completo y con la documentación acreditativa, identificándolo con los Apellidos y Nombre del Solicitante al siguiente correo electrónico: mgarcia@fundacionaliciakoplowitz.org.
Dotación	50.000€/ año + otros gastos.
Duración	Un año
Observaciones	<p><u>Criterios de Evaluación:</u></p> <p>Un Comité de Selección evaluará la calidad de la propuesta de formación de los Centros de Destino, la calidad científica de los solicitantes y entrevistará a los aspirantes preseleccionados para valorar su idoneidad de acuerdo a sus condiciones personales, académicas, interés, seriedad, proyección futura de su formación y dominio fluido del idioma inglés.</p> <p><u>Información adicional</u></p> <p><u>Base de la convocatoria en el siguiente enlace.</u></p>

Desde la FIHM, estamos a su disposición, pudiéndose poner contacto con nosotros a través del correo que indicamos a continuación: cjimenez@fundacionhm.com